

Ressort: Entertainment

Alexander Bommers: "Ich vermisse die Mannschaft"

Berlin, 04.07.2017, 10:07 Uhr

GDN - Der ehemalige Bundesliga-Handballer Alexander Bommers hat den Sprung vom Sport ins TV-Geschäft erfolgreich gemeistert, ihm fehlt allerdings die Mannschaftszugehörigkeit: "Ich vermisse die Mannschaft. Vielleicht auch, weil mein Abgang vom Feld in meinen Augen nicht ideal war", sagte der Moderator der Zeitschrift "Emotion" (Ausgabe 8/17).

Sein TV-Team sei jetzt seine Ersatzmannschaft. "Ich fühle mich aufgefangen und habe Raum, ich zu sein. Leider fehlt zum vollkommenen Glücksgefühl die physische Erschöpfung, die ich vom Sport kenne", so Bommers. "Dafür riechen wir besser als in der Umkleidekabine früher." Heute sieht der 41-Jährige seine schnellen Karrieren kritisch. "Ich war der prominente Handballvogel, habe den Status genossen und mich hinter dem Trainingspensum versteckt", sagte Bommers. Dadurch habe er das richtige Studentenleben komplett verpasst.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91569/alexander-bommers-ich-vermisse-die-mannschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com